



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wahana Hiburan Waterpark Boyong Makin Ramai Didatangi Pengunjung

Syamsir, HR - JENEPONTO.FR.N.CO.ID

Mar 12, 2023 - 13:30



Tempat hiburan Waterpark Boyong, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan/Syamsir.

JENEPONTO, - Menjelang bulan suci ramadhan 2023-1444 H. Waterpark Boyong semakin ramai didatangi pengunjung. Baik lokal maupun luar daerah, Minggu (12/3/2023).

Waterpark ini, terletak di kawasan wisata dan niaga Lingkungan Boyong, Kelurahan Tonrokassi, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan.

Lokasinya sangat mudah ditemukan bagi pengunjung yang ingin melepaskan kepenatan dan kejenuhannya, karena Waterpark Boyong tidak jauh dari jalan poros nasional Jeneponto di mana para pengendara yang melintas dari Kabupaten Bantaeng - Makassar terkadang singgah beristirahat di lingkungan

Boyong.

Waterpark Boyong ini menawarkan pemandangan indah yang tidak bosan-bosannya dipandang mata, penuh dengan pesona serta udara sejuk.



Wahana yang menarik ini dilengkapi, 3 kolam renang bagi anak-anak dan dewasa yang dihiasi payung percikkan air, ember tumpah buat yang hobby flying fox, permainan seluncuran, permainan perahu bebek dan ayunan.

Tak hanya itu, fasilitas lainnya terdapat 6 unit gazebo, 6 aula ruang ganti pakaian untuk pria dan wanita, tempat bilas serta tempat penginapan.

Waterpark Boyong dirancang khusus agar menarik perhatian pengunjung untuk bersantai bersama teman ataupun keluarga. Pilihan wahana cukup bervariasi dan petugas yang ramah dalam membantu pengunjung.



Selain lingkungannya yang terlihat asri dan dijamin aman, hawa sejuk bebas populasi masih dirasakan di sekitarnya. Halaman tempat parkir kendaraan bagi pengunjung cukup strategis di bawah pohon.

Salah seorang petugas loket Waterpark Boyong, Hasni mengatakan, untuk tiket masuk perorang tergantung hari kedatangan pengunjung. Kalau Sabtu-Minggu pembayarannya Rp20.000 per orang.

"Sabtu-Minggu itu normalnya Rp20.000 per orang. Tapi kalau dia rombongan minimal 20 keatas pembayarannya kena Rp17.000 per orang," katanya.

Sedangkan untuk Senin sampai Jumat lanjut Hasni, pembayarannya Rp15.000 per orang. Tapi kalau dia rombongan minimal 20 orang keatas dikenakan Rp13.000 per orang.



Kata Hasni, anak-anak dan Dewasa pembayarannya sama. Terkecuali, anak-anak yang tinggi badannya kurang dari 80 cm tidak dikenakan pembayaran.

"Jadi itu batas tingginya yang tidak dikenakan pembayarannya, tapi kalau tingginya 80 cm keatas itu membayar," sebut Hasni.

Menurut Hasni, wahana Waterpark Boyong ini ramai didatangi pengunjung setiap hari Sabtu dan Minggu. Tidak sama hari-hari biasa seperti Senin sampai Jumat.

"Kalau Senin-Jumat yang datang itu biasanya anak-anak sekolah yang ada praktek kegiatannya, acara ulang tahun, arisan keluarga dan biasa juga untuk lokasi praweding," tutur Hasni.

Penulis: Syamsir